

## Bergsport-Abteilung

Bei der Gründungsversammlung am 21.02.1997 waren 15 Sektionsmitglieder anwesend. Nach kurzer Einführung von Matthias Pohl und Jürgen Streubel wurde die Geschäftsordnung in der bekannten Vorlage einstimmig gebilligt und anschließend die Vorstandschaft gewählt:

1. Vorsitzender:	Matthias Pohl
2. Vorsitzender:	Jürgen Streubel
Kassenwartin:	Barbara Haas
Beisitzer Schriftwart:	Ralf Schade
Beisitzer Sport- und Wettkampfklettern:	Peter König
Beisitzer Sportgeräte und Sportstättenbau:	Wolfgang Glaeser
Rechnungsprüfer:	Schatzmeister(in) der Sektion

Bei Redaktionsschluß dieses Heftes ist die Zahl der Mitglieder bereits auf 30 angewachsen. Angestrebt werden 60 bis 70 aktive Mitglieder! Die in diesem Jahr anfallenden Beiträge werden von der Sektion übernommen.